

Bangun Visi Religi, Kapolres Malang Bersama Forkopimda Safari Sholat Subuh

Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID

Nov 21, 2022 - 12:27



MALANG - Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana bersama Forkopimda Kabupaten Malang melaksanakan safari shalat Subuh berjamaah, di Masjid Baiturrahman, Kepanjen, Kabupaten Malang, Minggu (20/11/2022).



Kegiatan ini dilaksanakan bersama Bupati Malang HM Sanusi, juga diikuti oleh Danrem Kol Muhammad Imam Gogor, Dandim 0813 Letkol Inf Taufik Hidayat, Ketua DPRD Darmadi, Kasi Intel Kejaksaan Deddy Agus, Ketua MUI KH Muhammad Fadol Hija, Ketua DMI Drs Imam Sibaweh, Ketua PCNU KH Hamim Kholili, Ketua Rois Syuriah KH Zainul Arifin, Ketua Baznaz KH Khoirul Hafid, Muspika, perangkat desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, Banser, serta Muslimat dan Fatayat NU.

Pemkab Malang kini tengah giat membangun visi religi yang lebih intens dengan berbagai cara. Salah satunya, melaksanakan sholat Subuh berjamaah bersama jajaran Forkopimda Kabupaten Malang.

Bupati Malang HM Sanusi mengucapkan terima kasih kepada Forkopimda dan berharap salat Subuh berjamaah dapat terus dilakukan bersama seluruh elemen pemerintahan dan masyarakat.

“Kegiatan ini merupakan kebersamaan pemerintah dengan masyarakat dengan maksud untuk kemajuan negara,” kata Sanusi, Minggu (20/11/2022).

Bupati Malang mengharapkan seluruh jamaah agar selalu berpegang teguh kepada Alquran supaya hidupnya bahagia di dunia dan akhirat. “tetap berpegang teguhlah pada Alquran,” katanya.

Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana menyampaikan kegiatan ini sangat baik untuk menjalin komunikasi dengan masyarakat dan juga untuk meningkatkan kepedulian menjaga stabilitas kamtibmas.

“Semoga kita dapat Bersama-sama menjaga stabilitas kamtibmas,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua DMI Kabupaten Malang Imam Sibaweh menyampaikan

saat ini merupakan sholat Subuh berjamaah ke-16 yang dilakukan Forkopimda bersama masyarakat di Kabupaten Malang.

Diharapkan agar salat Subuh berjamaah tidak hanya dilakukan pada hari Minggu saja, melainkan hari-hari biasa dengan tujuan untuk memakmurkan masjid.

“Karena dengan sholat subuh berjamaah kita bisa senang dan puas, disamping imbalannya 27 kali lipat,” tutur, Imam.

Bersamaan, Pemkab Malang menyalurkan paket sembako kepada warga dhuafa di sekitar masjid. Penyerahan secara simbolis dilakukan oleh Forkopimda kepada 5 orang penerima bantuan. (*)